

# Les États généraux de bioéthique, pour quoi faire ?

Une révision de la loi de 2011 relative à la bioéthique est prévue en 2018. C'est pour associer les citoyens à ce processus que sont organisés de grandes rencontres citoyennes et des ateliers de réflexion dans toute la France au 1<sup>er</sup> trimestre 2018.

Deux grands thèmes en Occitanie :

- la prédiction génétique ;
- les patients connectés, le développement de l'e-santé et les applications de l'intelligence artificielle

## ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA BIOÉTHIQUE EN OCCITANIE

QUEL MONDE VOULONS-NOUS POUR DEMAIN ?

### CALENDRIER DES RENCONTRES CITOYENNES

[www.etatsgenerauxdelabioethique.fr](http://www.etatsgenerauxdelabioethique.fr)

**1<sup>ER</sup> FÉVRIER : MONTPELLIER**

**1<sup>ER</sup> OU 22 MARS : MENDE**

**28 MARS : NÎMES**

**4 AVRIL : TOULOUSE**

**5 AVRIL : MONTPELLIER**

**EN ATTENTE : PERPIGNAN**

Voir le programme des ateliers de réflexion sur

[www.espace-ethique-lr.org](http://www.espace-ethique-lr.org)

[www. eremip.org](http://www.eremip.org)



#### CONTACT ET RELATION AVEC LA PRESSE :

Montpellier, Pascaline Rocher, [espace-ethique-lr@chu-montpellier.fr](mailto:espace-ethique-lr@chu-montpellier.fr)

Toulouse, Alexandre Lévy, [alexandre.levy@yahoo.fr](mailto:alexandre.levy@yahoo.fr)